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COMUNICACION Nº 6324
EL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE SANTA FE DE LA
VERA CRUZ, SANCIONA LA SIGUIENTE

C O M U N I C A C I O N
PEDIDO DE INFORMES

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz

solicita  que,  dentro  de  los  plazos  previstos  en  la  Ordenanza  N°  12.378,  el

Departamento Ejecutivo Municipal informe lo siguiente:

1) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.195  -  Expte.  CO-0062-01523597-1,

referido a datos sobre la utilización del sistema SUBE.

2) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.176  -  Expte.  CO-0062-01523845-4,

referida al suministro de energía en comercios ubicados en diferentes espacios

públicos.

3) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación Pedido de Informes Nº 6.177 - Expte. CO-0062-01524629-1, en el

cual  se  le  solicitaba  el  D.E.M.  informe  sobre  el  proyecto  de  reubicación  de

viviendas para el paseo público Vivero de Sitio y Centro de Interpretación de la

Reserva Natural Urbana del Oeste.

4) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.186  -  Expte.  CO-0062-01524635-8,

referido a la recolección de residuos en el Barrio Villa del Parque.

5) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.162  -  Expte.  CO-0062-01525374-3,

requiriendo información sobre los peloteros en el  marco de la Ordenanza N°

11.196, modificatorias y concordantes.

6) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la
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Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.189  -  Expte.  CO-0062-01526811-3,

solicitando información sobre la obra de asfalto articulado en Callejón Funes al

2600.

7) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación Pedido de Informes Nº 6.169 - Expte. CO-0062-01527061-4, en

referencia a los juegos de la plaza de Bv. Muttis.

8) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta al a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.215  -  Expte.  CO-0062-01527946-6,

donde se solicita se conteste el por qué no se ha dado respuesta a 19 pedidos

de informes.

9) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta al a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.188  -  Expte.  CO-0062-01527939-1,

informe sobre la reparación de baches en la Ciudad.

10) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.253  -  Expte.  CO-0062-01529945-6,

solicitando  informe  sobre  los  puntos  de  ventas  previstos  en  Barrio  Villa  del

Parque en los próximos meses para la distribución de garrafas accesibles en el

marco  de  la  Ordenanza  N°  12.266  -  Dispositivo  Municipal  de  Garrafas

Accesibles.

11) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación Pedido de Informes Nº 6.160 - Expte. CO-0062-01511829-2, para

que informe en relación a la Plazoleta Coronel de Marina Tomás Espora.

12) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta al a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.194  -  Expte.  CO-0062-01519151-3,

solicitando información sobre un edificio en peligro de derrumbe en calle Luciano

Molinas al 1400.
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13) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta al a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.244  -  Expte.  CO-0062-01529938-1,

requiriendo información sobre la recolección de residuos en Barrio Alto Verde. 

14) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta al a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.218  -  Expte.  CO-0062-01529912-6,

requiriendo  se  informe  respecto  a  la  fuente  con  escultura  de  los  Niños

Cazadores, que se encontraba en calles San Martín y La Rioja.

15) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta al a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.238  -  Expte.  CO-0062-01534539-0,

respecto a la reubicación de las familias en Barrio Scarafia.

16) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.237  -  Expte.  CO-0062-01534525-9,

requiriendo informe sobre la obra Paradores de Colectivos en Plaza del Soldado

Argentino.

17) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuestaa la

Comunicación  Pedido  de  Informes  Nº  6.259  -  Expte.  CO-0062-01536393-0,

solicitando  información  sobre  las  líneas  de  colectivos  que  abarcan  Barrio  El

Pozo, paradas, frecuencias, etc.

18) Cuál o cuáles han sido las razones por las que no se ha dado respuesta a la

Comunicación Pedido de Informes Nº 6.275 - Expte. CO-0062-01537463-0, en

referencia a la recolección de residuos en Barrio Estanislao López.

SALA DE SESIONES, 25 de octubre de 2018.-
Presidente: Sr. Sebastián Atilio Alberto Pignata
Secretario Legislativo: Abog. Mariano Manuel Bär

Expte. CO-0062-01544568-7 (PC)  
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